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第 2回 板橋第九小・板橋第一小 統合（合流）準備委員会 小委員会 報告 

第３回準備委員会 内容 

（平成 28年 11月 21日開催） 

事務局からの情報提供 

 

 

 

 

 

① 統合（合流）準備委員会 小委員会報告 

② 通学区域の変更に関する事務局案 

 ③ 板橋第九小学校の跡地活用 

 

 【仲宿地区のマンション等建設情報について】 

板橋第九小学校周辺に集合住宅等の建設情報があり、児童数増

加の心配があるという問合せを多数いただいておりましたので、情報提供を行いました。ワ

ンルーム規模のマンション計画が 3件、都営住宅の建替え等の計画がありますが、いずれも

新たなファミリー世帯が入ってくる見込みは少ないという状況です。教育委員会として集合

住宅建設情報は常に注視しているところですが、ご不明な点等ございましたら、4ページ問

合せ先までご連絡ください。 

 

 

 

 板橋第九小学校・板橋第一小学校・中根橋小学校のＰＴＡ、学校関係者及び学校長を構成

員とした、小委員会の第 2回目を平成 28年 10月 31日（月）午後 6時から板橋第九小学校 3

階ランチルームにて開催しました。 

1 交流授業・交流事業実施報告 

(1)交流授業 

 ＜板橋第九小・板橋第一小による交流＞ 

  板橋第一小の 4年生が理科の授業の一環で板橋第九小のヘチマの観察に来校。 

板橋第九小の体育館下マルチスペースで、授業最初に板橋第九小からは学芸会で行う台

本を読む、板橋第一小からは本の朗読を行った（15分程度）後、板橋第一小は校庭でヘチ

マの観察を行いました。 

 

(2)あいキッズ交流 

 ＜板橋第九小・板橋第一小・中根橋小による交流＞ 

板橋第九小 20人、板橋第一小 80人、中根橋小 20人で板橋第一小体育館や校庭で、物渡

しゲームなど 3校のあいキッズで 6つの混合チームを作り、チーム対抗戦を実施しました。 

地域のあいキッズが集まったため、出身保育園や習い事が一緒の友達に会うことができ、

喜ぶ児童が多数いたそうです。 
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2 平成 29年度年間行事について 

 ・板橋第九小と板橋第一小の榛名移動教室（5年生）と日光移動教室（6年生）については、

同日実施の方向で調整中です。 

・学校公開日について、通常は第 3土曜日ですが、平成 29年 4月及び 5月の 3校の日程を

ずらす方向で調整中です。 

・平成 30年 3月に板橋第九小の卒業式と統合式を同日開催する方向で調整中です。 

 ・ＰＴＡ主催行事については、日程や費用面も含め、交流が可能かどうか各校ＰＴＡ間で

打合せ中です。 

 

3 その他打合せ内容 

以下の議題について、各校の現状を紹介し合い、情報共有を図るとともに、今後の課題等

について話し合いました。 

【いきいき寺子屋】 統合後の学校開放協力会について 

【登校班】 新たな登校班の設定やその際の課題について 

 【ＰＴＡ会費や備品の使途】 板橋第九小のＰＴＡ会費や備品の今後について 

 【ピーポ 110番】 通学区域変更後のピーポ 110番の依頼引継ぎについて 

 

平成 29年度は学校行事、ＰＴＡ行事等の日程を調整し、交流や合同実施ができるように検

討していく予定です。 

また、平成 28年度の板橋第九小学校・板橋第一小学校・中根橋小学校の学校年間行事は以

下のとおりです。 

平成 28 年度 12月以降 学校年間行事（カッコ内は実施日又は実施予定日） 

月 板橋第九小学校 板橋第一小学校 中根橋小学校 

12 月 寺子屋事業（12/10） 

学校公開【板九まつり】

（12/17） 

終業式 

終業式 学校公開（12/17） 

終業式 

1 月 始業式 

学校公開（1/21） 

始業式 

学校公開（1/21） 

始業式 

学校公開（1/21） 

寺子屋事業 

2 月 研究報告会（2/2） 

寺子屋事業（2/4） 

学校公開（2/18） 

学校公開【ランラン大会】

（2/18） 

学校公開【研究報告】

（2/18） 

3 月 卒業を祝う会（3/2） 

登校班感謝の会（3/13） 

修了式・卒業式 

感謝と祝う会 

寺子屋事業【コンサート】 

（3月上旬） 

修了式・卒業式 

感謝の会 

修了式・卒業式 
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通学区域の変更案について 通学区域変更にあたっては、変更した場合の学校規模、

通学距離、通学路の安全性、中学校区との関連付けや地域

活動、行政区域、歴史的背景に配慮していく必要があり、これまでの準備委員会にて情報共

有を行ってきました。そして、前回の準備委員会において、委員から事務局が考える総合的

な案を示すように、との意見があったため、今回事務局案をお示しし、それに対し意見交換

を行いました。通学区域変更の方向性がまとまりましたら、別途お知らせいたします。 

 

 

 

委 員： 前回、通学区域変更の事務局案を出してほしいとお願いしました。私が住んでい

る地域センター管内と通学区域が整理されているので、この案は良いのではないか

と思います。 

委 員： 通学区域についてですが、変更する際、町会・自治会に確認をするのですか。 

事務局： 事務局案につきましては、本日の準備委員会開催に先立ち、板橋・仲宿・仲町・

富士見支部の各町会長会議にて同じ資料をお示しし、案として説明しています。 

委 員： 町会・自治会の関わりだけでなく、お子さんの通学状況など、今までの歴史や通

学距離を勘案し、実情も踏まえた案を検討してはいかがでしょうか。また、通路の

狭さや、安全に通学できるのか不安な面もあります。 

事務局： 今回お示しした事務局案は、変更した場合の学校規模、通学距離をまず考えたと

ころです。学校までの距離は、小学生の場合できるだけ近い方が良いと思います。

また、町会・自治会の線と合った方が良いということと、大きな道路や線路をまた

現在の板橋第九小学校通学

区域と町会・自治会区域 
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次回予定 

協議内容予定 

跡地活用について 

がない方が良いだろう、ということで案を出させていただきました。通学路の安全

面で不安があるというご意見ですが、板橋区では通学区域変更を行った際は、学校

関係者や警察署、区土木部と教育委員会で通学路の安全点検を実施しています。こ

のような対応をしっかり実行していきたいと思います。 

委 員： 各学校の学校規模や、今後の児童推計もお示しいただいたところですが、もう少

し、ゆとりを持たせて、1 つの町会の中に通学区域が 2 つあるような地域も 1 つに

するなど、多面的な検討をされた方が良いと思います。 

事務局： 通学区域については、今日は案として出させていただきました。一部では、案と

して評価できるというご意見をいただいたところです。また、線をもう少し変えた

方が良いのではないか、というご意見もいただきました。通学区域については、継

続して審議させていただきたいと思います。子どもたちの通学状況も資料でお示し

できればと思いますのでよろしくお願いします。 

また、通学区域を変更する場合は、年が明けてからの作業になります。通学区域に

ついては教育委員会の規則改正が必要であり、また、その前に学校設置条例という条

例の改正を行う必要があります。条例は区議会に上程し、審議していただくことにな

ります。いずれにしても作業は、年明けからになります。それまでに考え方をまとめ

たいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

板橋第九小の統合（合流）後の跡地活用方法について、委員から

意見を頂戴しました。ご意見の中には、「子どもたちがボール等を

使って元気よく遊べる場所」、「小さな子どもからお年寄りまで集える場所」、「保育園、又は、

保育園の子どもたちが遊べる場所」、「学校以外のところで子どもたちが課外活動をできる場

所」、「防災時の避難場所」、「各教室や校庭、体育館の町会での利用やスポーツ団体への貸出」

等のご要望を承りました。いただいた内容を整理したうえで、跡地活用の担当である区長部

局に伝え、最終的には区の基本計画等に基づく総合的な判断により、活用方法を決定いたし

ます。 

 

 

平成 29年 1月 30日（月）午後 6時から午後 7時 30分まで 

場所：板橋第一小学校 1階 いちょうホール  

 

・板橋第九小・板橋第一小 統合（合流）準備委員会 小委員会報告 

・通学区域変更についてのまとめ など 

 

 

   
 

※板橋第九小・板橋第一小 統合（合流）準備委員会の状況は区ホームページからご覧いただけます。 

http://www.city.itabashi.tokyo.jp/c_kurashi/077/077767.html 

発行元：板橋区教育委員会事務局 新しい学校づくり課 学校配置調整第二グループ 
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